

Développement communautaire/Le ministre Basile M'Boumba en contact des populations du 4e arrondissement

Les préoccupations inhérentes à l'état des voies évoquées



Le ministre délégué, Basile M'Boumba (c), qu'accompagnait le 4e maire adjoint (gauche), Joël Otando.



L'assistance suivant les propos du ministre délégué Basile M'Boumba.



Une vieille passerelle qui devra être remplacée avant l'arrivée des pluies.

SYM
Port-Gentil/Gabon

POUR avoir eu vent de la visite du ministre délégué en charge de l'Économie forestière, Basile M'Boumba, le week-end écoulé, une bonne partie de la population du 4e arrondissement est allée à sa rencontre. Il était accompagné du 4e maire adjoint, Joël Otando, par ailleurs élu de cette circonscription administrative. Au centre des échanges, des préoccupations inhérentes à l'état des voies de

communication, notamment de la zone de Derrière-l'hôpital de Ntchengue. Introduisant les débats, Jean-Jacques Abessolo a, au nom des résidents, présenté un chapelet des difficultés auxquelles sont confrontés les compatriotes vivant dans ce quartier de la ville. À l'insuffisance des voies de communication, s'ajoutent les questions liées à l'électricité, à l'accès à l'eau potable, en plus de la viabilisation des terrains. Même s'ils peuvent se réjouir d'habiter à proximité

du Centre hospitalier régional et de deux établissements secondaires, il n'en demeure pas moins que beaucoup reste à faire. Dans l'urgence, les habitants de Derrière-l'hôpital ont sollicité la construction des passerelles, afin de leur permettre de circuler dans les conditions plus ou moins convenables, en saison de pluies. Une doléance d'ailleurs prise en compte séance tenante : le membre du gouvernement et le quatrième maire adjoint ont, dans la foulée, apporté une contribution financière.

Une participation en numéraires qui vient en appoint des cotisations des résidents pour cette même cause. Collectivement, on s'est accordé sur la construction de deux passerelles avant l'arrivée des pluies. L'opportunité a été donnée à Basile M'Boumba de mettre en avant les bienfaits du vivre ensemble, dans une parfaite harmonie entre les communautés. Occasion également pour lui d'inviter les uns et les autres à adhérer à la vision du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui

s'est engagé dans des actions de développement du pays. « Prenez votre mal en patience, le développement est un processus qui devra aboutir à des résultats dans le temps. Les préoccupations que vous avez soulevées trouveront assurément des réponses favorables au fil du temps », a-t-il rassuré. C'est en somme, une forme d'interpellation de la municipalité pour qu'elle prenne en compte la plupart de leurs doléances. « Nous avons l'impression que la mairie ne

tient compte que de ceux qui vivent au centre-ville, alors que nous participons tous au développement de cette cité », s'est désolé un des habitants du quartier. L'ensemble de ceux qui y habitent voudraient bien se convaincre que leurs différentes récriminations ne resteront pas lettre morte. « D'autant que tout ce qui a été dit ici ne date pas d'aujourd'hui », a lancé un autre. Le maire adjoint et élu de cette circonscription administrative est bien au fait de toutes ces doléances.

Nouveau Centre d'Affaires Persée

Nous nous rapprochons encore plus de vous avec l'**ouverture du Centre d'Affaires Persée** situé dans la Zone Industrielle d'Oloumi.

Nous vous accueillons du **Lundi au Vendredi de 7h 45 à 18h** et le **Samedi de 9h à 14h**.



Z.I d'Oloumi (entre la Société Sho-Tractafic Gabon et Bâtiplus Libreville)

Tél: (+241) 01 79 63 88
E-mail : eqc@bgfi.com

www.bgfi.com

BGFI Bank
Votre partenaire pour l'avenir